

Medio	La Estrella de Iquique
Fecha	31-05-2010
Mención	César Valenzuela, estudiante de Derecho, candidato a presidente de la Juventud Socialista.



El candidato a la presidencia de la juventud del PS, César Valenzuela.

Ex líder “pinguino” quiere presidir JS

El ex líder de la “revolución pingüina”, César Valenzuela busca la presidencia nacional de la Juventud Socialista, y con el fin de promocionar su candidatura visitó la ciudad para reunirse con los dirigentes locales y de paso pronunció algunas críticas hacia el actual gobierno.

Valenzuela que ya dejó atrás el liceo Confederación Suiza y ahora estudia derecho en la Universidad Alberto Hurtado, justamente opinó sobre los problemas de los estudiantes universitarios en las regiones debido al bajo aporte fiscal directo. “Estuve en Puerto Montt y se da lo mismo que en Iquique y en todas las regiones extremas, donde el Estado no ha sido capaz de intervenir de mejor manera en las universidades públicas, las que actualmente se diferencian muy poco con las privadas. Lanzan carreras sin futuro y que sólo buscan obtener recursos”, explicó.

Asimismo el dirigente aclara que no se puede culpar al actual gobierno, pero si criticó los anuncios en materia de educación, “donde con una medida totalmente discriminatoria se busca crear 25 colegios de excelencia en el país. Es fácil reunir a los mejores estudiantes y obvio que se conseguirán buenos resultados, pero qué pasa con la gran mayoría que seguirá igual”, expresó.

Sobre su candidatura, Valenzuela precisó que la JS está buscando aportar a la descentralización política y a empoderarse de los liderazgos en el conglomerado, “no se trata de sacar a la gente con mayor trayectoria pero tenemos que tomar un rol más protagónico. Quizás antes fue más difícil, ya que cuando existe el poder de por medio las personas tienden a aferrarse. Ahora es el momento”.

Las elecciones en la juventud Socialista tendrán lugar el 6 de junio, donde los militantes menores entre 14 y 28 años podrán sufragar.